



八工生として これからの NEXT ONE は



Life that can move for someone is worth it.

Compassion comes from the right heart.

Let's create a school without discrimination.

誰かのために動ける人生にこそ、価値があります。

思いやりは正しい心からです。

差別のない学校をつくりましょう。



休校・分散登校が終わり、学校が再開されます。

6月1日から全校生徒が登校できるようになり、短縮時間ですが授業が再開されます。長い長い休校の間、自宅において課題学習や自学によく努め、頑張ってくれました。やっと生徒の皆さんの元気あふれる姿が校内で見られること、そして、生徒と先生たちが一堂に揃い活気ある八工での学校生活が戻ってくることを嬉しく、大変楽しみにしています。これまで授業ができなかった時数は、今後少しずつ補完していく予定です。また、学校行事等の見直しも進めているところですが、決まり次第皆さんにはお知らせしていきます。特に、進路決定を迎えるに当たっては余裕がありませんので、皆さんの理解と協力をよろしくお願いします。

人権に配慮できる生徒になってください。

全国では、新型コロナウイルスに感染された方の御家族、同じ職場、知人、医療関係の方々に対する不当な扱いや嫌がらせ、県外の人を排除したりするような行為が発生し、多くの人々が心を痛めています。これからも人権を侵害するような誹謗中傷が、SNSやその他の手段によってあるかも知れませんが、絶対に許さない強い心を持ってください。本校では、これまでもそうでしたが、学校が再開後も人権を侵害する言動は絶対に許しません。

Never allow discrimination. いじめ許さない。



注意してください。

- ・新型コロナウイルスに便乗したトラブルが多発しています。巻き込まれたり被害を受けたりしないよう十分に注意してください。
- ・おかしいと思える問い合わせや依頼等には絶対に応えないでください。
- ・少しでもおかしいと感じることがあったら、すぐに家族に相談をしてください。また、必要に応じ関係機関へ連絡してください。
- ・何事においても、決して一人で対応したり行動したりしないでください。
- ・学校で気づくことがあったら、すぐに担任へ連絡してください。



学校ホームページに校長だよりの2号から6号を掲載しています。

